

Protokolleintrag vom 22.10.2003

2003/383

Von Susi Gut (SVP) und Bruno Wohler (SVP) ist am 22.10.2003 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Jugendliche werden zunehmend Opfer von Gewalttaten. Diese Entwicklung ist unter anderem eine Folge der erschreckend hohen Jugend- und Ausländerkriminalität. Gemäss der im Jahre 2000 veröffentlichten ETH- Studie „Gewalterfahrung von Jugendlichen“ erfährt rund jeder sechste Jugendliche im Kanton Zürich mindestens einmal im Jahr körperliche Gewalt oder Gewaltandrohung.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Fälle von Gewalt oder Gewaltandrohung gegenüber Jugendlichen und Kindern (Personen unter 18 Jahren) sind im Jahre 2002 in der Stadt Zürich zur Anzeige gebracht worden?
2. Wie hoch schätzt der Stadtrat die Dunkelziffer bzw. den Anteil der nicht polizeilich gemeldeten Fälle von Gewalt oder Gewaltandrohung gegen Jugendliche?
3. Wie hat sich die Zahl der Fälle von Gewalt oder Gewaltandrohung gegen Jugendliche in den vergangenen zehn Jahren entwickelt?
4. Wie setzen sich die polizeilich ermittelten Tatverdächtigen von Gewaltdelikten gegen Jugendliche zusammen (es wird um eine Darstellung der Täterstrukturen nach Alter, Geschlecht und Nationalität gebeten)?
5. Mit welchen präventiven Mitteln wird in der Stadt Zürich die zunehmende Kriminalität gegenüber Jugendlichen bekämpft?